



Dre Deborah Cohen

Chef des opérations

Deborah Cohen a accumulé plus de 20 ans d'expérience en matière de systèmes de données sur les soins de santé et la main-d'œuvre en santé en travaillant à l'Institut canadien d'information sur la santé (ICIS). Elle est professeure associée à l'École d'épidémiologie et de santé publique de la Faculté de médecine de l'Université d'Ottawa. Elle est titulaire d'un doctorat en épidémiologie, et ses recherches portent sur la modélisation, l'équité et l'efficacité du système de santé.

Longue biographie

Deborah Cohen est chef des opérations chez Effectif de la santé Canada, un nouvel organisme chargé de collaborer avec les intervenants du système de santé pour planifier, mettre en place et soutenir une main-d'œuvre forte en santé pour l'avenir afin d'améliorer la qualité des soins et les résultats en matière de santé pour tous. Auparavant, elle était directrice des systèmes d'information sur les ressources humaines en santé à l'Institut canadien d'information sur la santé (ICIS), où elle s'est concentrée sur la création d'une base de données pancanadienne sur la main-d'œuvre de la santé, ainsi que sur des modèles d'analyse et de prévision du personnel en santé afin de répondre aux besoins essentiels de planification des soins de santé dans l'ensemble du pays. Au cours de ses 20 ans de carrière, elle a travaillé dans divers domaines liés aux données sur la santé, dont les ressources humaines en santé, les produits pharmaceutiques, la santé mentale, la santé de la population, la santé autochtone et l'équité. Deborah est titulaire d'un doctorat en épidémiologie et est professeure associée à l'Université d'Ottawa, à l'École d'épidémiologie et de santé publique.